

Список научных трудов выпускника докторантуры PhD по специальности 8D10102 – «Медицина»

Землянского Виктора Викторовича

№	Название	Печатный/ на правах рукописи	Издательство, журнал (название, год, страница) или номер авторского свидетельства	Количество печатных листов	Фамилия соавторов
1	Пути улучшения результатов эндоваскулярных реконструкций аневризм брюшной аорты	печатный	Ангиология и сосудистая хирургия. том 27, 2021. 222-225 с.	4	Султаналиев Токан, Даутов Таирхан, Сагандыков Ирлан, Шакенов Абылай, Кожахметов Сакен, Опенько Владимир.
2	Ways to improve the results of endovascular reconstructions of abdominal aortic aneurism	печатный	Journal of vascular and interventional radiology, e52, https://doi.org/10.1016/j.jvir.2021.06.011	1	Belenky Alexander, Sultanaliyev Tokan, Dautov Tairhan, Shakemov Abylay, Kozhakhmetov Saken, Openko Vladimir.

Докторант PhD:

Землянский В.В.

Ученый секретарь, Д.М.н.:

Алмазбекова А.Ы.



3	Embolization of the internal iliac artery in the prevention of Type II endoleak efficiency assessment	печатный	Journal of vascular and interventional radiology, e20, https://doi.org/10.1016/j.jvir.2022.04.022	1	Sultanaliев Токан, Dautov Taihan, Sagandukov Irlan, Kozhakhmetov Sakен, Openko Vladimir, Zemlyanskaya Natalya.
4	Интервенцион-ные методы предупреждения осложнений после эндоваскулярного протезирования аневризм инфраартериальной аорты: обзор литературы	печатный	Наука и Здравоохранение, 2023, 1 (Т.25). С. 160-172. https://doi.org/10.34689/SН.2023.25.1.020	12	Землянская Нагалья, Султаналиев Токан, Даутов Таирхан, Кожахметов Сакен, Опенько Владимир.

Докторант PhD:  Землянский В.В.

Ученый секретарь, д.м.н.:  Алмабаева А. І.

5	Embolization of the internal iliac artery using liquid embolizing systems	печатный	Вестник хирургии Казахстана, № 1, 2023. https://doi.org/10.35805/BSK20231003/ 5813	5	Zemlyanskaya Natalya, Sultanaliев Tokan, Dautov Tairhan, Kozhakhmetov Saken, Openko Vladimir.
6	Effectiveness evaluation of preventive embolization of the internal iliac artery in preventing type II endoleaks	печатный	International Journal of Angiology, Volume 32(3); 2023. DOI https://doi.org/10.1055/s-0043-1770992 . ISSN 1061-1711.	6	Zemlyanskaya Natalya, Sultanaliев Tokan, Dautov Tairhan, Kozhakhmetov Saken, Openko Vladimir.
7	Способ эмболизации внутренней подвздошной артерии после эндоваскулярного протезирования аневризм брюшного отдела аорты	Патент	№ 35941	1	Рустемова Кульсара, Султаналиев Токан, Даутов Таирхан.

Докторант PhD:  Землянский В.В.

Ученый секретарь, Д.М.н.:  Альмабаева А. Б.